

23.06.2020

## 14. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona-Virus

Liebe Eltern,

und wieder erreichen uns kurzfristig neue Informationen....

Nach dem Corona-Ausbruch beim Fleischverarbeiter Tönnies verhängten die Behörden heute einen sogenannten „Lockdown“ auch für den Kreis Warendorf. Laut NRW-Gesundheitsminister Karl-Josef Laumann werden ab Donnerstag, den 25.06.2020 die Schulen im Kreisgebiet geschlossen.

Gegen 17.00 Uhr erreichte uns die Nachricht vom zuständigen Schulamt, dass alle Schulen im Kreis Warendorf ab Donnerstag geschlossen sind, eine schriftliche Verfügung ist für Mittwoch vorgesehen.

Was bedeutet das für unsere Schule?

- Morgen, am Mittwoch, den 24.06.2020 wird für alle Kinder unserer Schule der letzte Schultag vor den Sommerferien sein. Die Kinder des 4. Jahrgangs wollen wir statt Freitag dann morgen gebührend verabschieden. Für den 4. Jahrgang ist dazu eine gesonderte Information herausgegangen.
- Alle Kinder haben morgen 4 Stunden Unterricht und werden danach das Schulgebäude verlassen bzw. direkt in die Betreuung gehen. Wir bitten um Verständnis, dass sich der Unterrichtsschluss aus organisatorischen Gründen eventuell um ca. 10 Minuten verspätet.
- Laut Schulamt ist eine Notbetreuung für Schülerinnen und Schüler, deren Eltern in kritischen Infrastrukturen arbeiten, einzurichten. Wenn Sie diese Notbetreuung am Donnerstag (25.06.20) und/oder Freitag (26.06.20) für Ihr Kind in Anspruch nehmen wollen, teilen Sie uns dieses bitte bis morgen, 14.00 Uhr per Mail oder telefonisch mit.
- Wir wissen noch nicht, unter welchen Bedingungen wir nach den Sommerferien in der Schule starten werden. Heute erhielten wir eine Mail vom Schulministerium, nach der nach den Sommerferien alle Schulen in NRW in einen Normalbetrieb mit regulärem Stundenplan zurückkehren sollen. Für uns bleiben allerdings noch einige Fragen offen. Geplant ist, dass alle Schüler\*innen der Jahrgänge 2, 3 und 4 am ersten Schultag nach den Ferien, am Mittwoch, den 12.08.2020 nach der 4. Stunde (11.25 Uhr) Unterrichtsschluss haben. Falls sich aktuelle Änderungen ergeben sollten, werden Sie hierzu über die bekannten Kommunikationswege informiert. Auf der Homepage sind diese Informationen auch stets nachzulesen.  
[www.assisi-schule-ostbevern.de](http://www.assisi-schule-ostbevern.de)

Ereignisreiche Monate liegen hinter uns. Uns ist sehr bewusst, dass Sie als Eltern zusammen mit Ihren Kindern herausfordernde Situationen zu bewältigen hatten. Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Kindern, die den veränderten Schulalltag vorbildlich gemeistert haben! Ebenso bedanken wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, für Ihr großes Engagement beim Lernen auf Distanz und für die Rückmeldungen, mit denen Sie uns Ihre Wertschätzung zum Ausdruck brachten.

Danke für das gute Miteinander im Schuljahr 2019/2020!

Im Namen des Kollegiums wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und Ihren Familien alles Gute!

Zum Schuljahresende wird noch ein weiterer Brief herausgehen. Er wird ausschließlich auf der Homepage unter Eltern/ Elternbriefe zu lesen sein.

Herzliche Grüße aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage  
(Schulleitungsteam)